

47歳、4児の子育てをしている父親です。常日頃、子ども達には、身の周りにある一つ一つのものを大切にし、心豊かに人生を歩んでいいってほしいと感じています。

私は慌ただしく動き回る日常を送つて、いますが、このイベントに携わった両日は、ゆっくりと会場内を歩き、ゆったりと時間を過ごしました。そんなこともあって、移ろいゆく時間と空間を感じつつ、多くの方々のし

確かに存在しました。「経済成長がつくり出す豊かさ」は誰しもが共有できる豊かさの指標と言えます。しかし、それが壊れてきた今日では、何が豊かさの指標なのか、よく分からないということを、皆さんも共感していました。

かさ』とは何でしょ
うか。つい数十年前までは、経済成長に支えられた豊かさが多くの人々が同意で
きる豊かさとして、
感じました。

今日における『豊
かさ』は

地域の遺伝子を磨く

資本主義社会における、大量生産、大量消費。身の周りに同じものが溢れ、ヒト・モノ・コトが同質化されていく社会。個人の「かけがえのなさ」があやしくなり、空虚な感覚を覚える。寂しい。

現代社会における心の豊かさとは、「かけがえのない自分」を実感できることではないかなと私は考えます。かけがえのなさは、自分ひとりではつくることができません。いろんなものと結ばれながら、関係を生み出

いろいろなものと
は、自然との関係で
もいいですし、人々
との関係でもいい。
他者との関係のなか
で、何か大事な役割
を果たしながら生き
ているという実感。
それが現代における
豊かさなのではない
かなと私は感じま
す。

かなど思えたのでした。きたる10月1日沼津御用邸記念公園東附属邸で、小学生を対象とした「はじめてのお茶会」が開催されます。(幼稚園児、家族も可) 1人500円で予約が必要です。申込先は事務局の長興寺(電話966-0125)です。

日本庭園・お茶・和菓子。ゆつくりとした時間の中で、沼津の魅力と「かけがえのなさ」を感じていただきたいです。地域の遺伝子を磨くように、ゆつたりと。

皆様のご来場を心よりお待ちしております。

長が贈ら自動車業種組合環とよるを行してどへを行を今横の松風労組寄贈運にわて松と交30年に同労納済